

My City Kawaguchi

マイシティかわぐち



サンバパレード



たたら流し踊り

第41回 たたら祭り



8/31(土)・9/1(日)

SKIPシティとその周辺で開催。会場では流し踊りや初午太鼓などたくさんのイベントが開催され、2日間で約21万人もの来場者でにぎわいました。



子どもみこし



会場風景



初午太鼓



鋳物実演コーナー



メインステージ



子どもチャレンジ広場



みんなでつくる 川口の元気

vol.60

みなさん、こんにちは。今年も残暑が厳しく9月に入っても暑い日が続きましたが、最近ようやく落ち着いてきて、少しずつ秋の気配を感じるようになってきました。夜、耳を澄ますとコオロギやスズムシなどの鳴き声が聞こえるかもしれません。

さて、去る8月25日に行われた埼玉県知事選挙において、本市出身の大野元裕さんが見事当選を果たしました。川口から知事を輩出するのは明治4年の廃藩置県以来、県政史上初めてのことであり、地元の市長として喜ばしい限りです。

ご存知のかたもいると思いますが大野知事のおじい様は昭和32年から通算6期にわたり川口市長を務めた大野元美さんです。元美さんは、全国に先駆け交通災害共済事業や地場産業の振興を目的とした川口産業振興公社の設立など多くの新しい事業を実施し、本市の発展に大きく寄与したかたです。そして、その後の歴代の市長もそうした精神を継承し、市民第一の取り組みを推し進めてきました。私も本市のさらなる発展に向け60万市民の目線に合った市政運営を心がけています。

本市は昨年中核市に移行し、県から多くの事務権限が移譲されましたが、NHK放送関連施設のSKIPシティへの誘致や新警察署の設置など、まだまだ連携して進めていかなければならない事案がたくさんあります。

私は、大野知事の誕生により、これから県政がもっと身近に感じられ連携がさらに強固なものになること、そして、今後さまざまな事業が推進されることを大いに期待しています。



川口市出身の埼玉県知事が誕生しました

川口市長 奥ノ本信夫



9/7(土) 第34回救急フェア

アリオ川口で開催。救命体験講習会やなりきり救急隊員写真撮影などが行われ、参加者は時には真剣に取り組み、時には楽しみながら救急への理解を深めました。



中山 正雄さん



星野 コウさん

9/14(土) 市長百歳長寿者訪問

100歳を迎えるかたを市長が訪問。長年にわたる社会貢献に敬意を表して記念品を贈呈し、長寿を祝福しました。

市広報番組「ふれあい川口」

J:COM川口・戸田/J:COM埼玉東 10月7日～13日
(月～金曜日12:00～12:30、土・日曜日9:00～9:30)
市ホームページ 10月7日～